

Les délégués du PLR rejettent l'initiative UDC contre l'immigration de masse

Schwanden, le 11 janvier 2014

Communiqué

Les délégués du PLR rejettent l'initiative UDC contre l'immigration de masse

La clé de notre prospérité : des marchés du travail et du logement libéraux

Aujourd'hui, l'assemblée des délégués du PLR. Les Libéraux-Radicaux, qui s'est déroulée à Schwanden, dans le canton de Glaris, s'est opposée quasiment à l'unanimité à l'initiative de l'UDC contre l'immigration de masse. Ce projet met en danger la voie bilatérale et notre prospérité. Le PLR reconnaît les répercussions négatives de l'immigration et met en concurrence à l'initiative de l'UDC des solutions libérales pour le marché du logement et pour le marché du travail. Cela a été souligné par le vote largement majoritaire de l'assemblée pour les deux papiers de positions – par amour de la Suisse.

Appuyés par la présence du président de la Confédération, Didier Burkhalter, et du conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann, les délégués du PLR ont marqué clairement leur opposition au texte de l'UDC, avec 277 Non, 4 Oui et 7 abstentions. Ce dernier prévoit la réintroduction de contingents pour l'immigration en provenance des pays de l'UE. Ce projet menace le modèle actuel qui réussit à la Suisse : la voie bilatérale.

La prospérité et l'indépendance de notre pays dépendent en grande partie des travailleurs qualifiés étrangers. Cette ressource viendrait à manquer avec l'adoption de l'initiative UDC. De plus, l'accès au marché de l'UE, principal partenaire économique de la Suisse, serait limité. En bref, le texte menace une place de travail sur trois sans proposer de véritables solutions. Le PLR offre ses propres réponses aux conséquences négatives liées à la migration, c'est la raison pour laquelle il soutient entièrement de mesures comme par exemple le projet FAIF, qui est une réponse aux enjeux liés aux infrastructures ferroviaires. Le Oui à FAIF est central !

Un marché du travail flexible pour renforcer le modèle libéral à succès

Le faible taux de chômage et les indices de compétitivité élevés démontrent que le système économique libéral de la Suisse fonctionne. Un marché du travail flexible, avec peu de régulations, un partenariat social efficace ainsi qu'un système de formation dual : tels sont les piliers de ce succès. Le PLR n'occulte pas la nécessité des mesures d'accompagnements existantes, qui doivent être appliquées de manière rigoureuse. Cependant, il rejette des mesures supplémentaires.

Pour répondre à la demande, il ne faut pas uniquement compter sur l'immigration puisqu'il existe un potentiel de main d'œuvre qualifiée dans le pays : les femmes et les seniors doivent être mieux valorisés sur le marché du travail. A ce propos, le PLR veut des modèles de travail et des retraites flexibles sans oublier d'encourager les structures d'accueils de jour. Ces revendications rassemblées dans le papier de position [« un marché du travail flexible »](#) ont été largement soutenues par les délégués.

Les délégués du PLR rejettent l'initiative UDC contre l'immigration de masse

Créer des espaces habitables au lieu d'en limiter la construction

« [Plus de logements – moins de subventions](#) » telles sont les exigences du PLR face à la croissance démographique de ces dernières années. Dans ce papier de position adopté aujourd'hui à une large majorité, le PLR demande l'amélioration des conditions-cadres, notamment dans les domaines du droit fiscal, du droit du bail et de la construction. Les projets de construction doivent pouvoir être réalisés rapidement, simplement et sans engendrer de coûts superflus ! Le PLR veut limiter la construction de logements subventionnés et ceux-ci doivent être attribués aux personnes qui en ont réellement besoin.

L'assemblée a finalement traité l'initiative populaire « Pour que les pédophiles ne travaillent plus avec des enfants ». Celle-ci prévoit de nouvelles dispositions afin de priver définitivement les personnes condamnées, pour avoir porté atteinte à l'intégrité sexuelle d'un enfant ou d'une personne dépendante de leur droit, d'exercer une activité au contact de ces personnes. Les délégués du PLR rejettent cette initiative populaire avec 181 Non, 59 Oui et 4 abstentions car le contre-projet indirect est plus sévère et efficace, sans violer le droit international ou les principes juridiques suisses.

Succession de Pankraz Freitag : soutien à Thomas Hefti

Ce week-end, la population glaronnaise aura l'occasion d'élire le remplaçant du regretté Pankraz Freitag, décédé subitement en octobre dernier. Dans la course à la succession, le candidat PLR Thomas Hefti, président de la commune de Glaris Sud et membre du Grand Conseil, sera opposé au président du PBD Martin Landolt. Les délégués et la population glaronnaise présente lui ont apporté tout leur soutien pour cette élection.

Retrouvez la vidéo du discours du président Philipp Müller au sujet de l'initiative contre l'immigration de masse sur notre site <http://www.youtube.com/user/FDPSchweiz/videos>.

Contacts:

- › Philipp Müller, président, 079 330 20 79
- › Hugues Hiltbold, conseiller national, 079 656 30 10
- › Christa Markwalder, conseillère nationale, 079 222 52 80
- › Filippo Leutenegger, conseiller national, 079 447 99 07
- › Stefan Brupbacher, secrétaire général, 079 789 13 81
- › Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10
- › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48